



---

## Dos alumnos de Salamanca, seleccionados para la Olimpiada Nacional de Matemáticas

Los alumnos de Salamanca matriculados en el colegio Santa Teresa de Jesús (Teresianas), Carlos González Bueno, y Montessori, Lucía Blázquez Cauhé, han sido seleccionados para representar a Castilla y León en la Olimpiada Nacional de Matemáticas que se celebrará de 21 al 25 de junio en Valladolid con la participación de 61 alumnos procedentes de todo el país. A la Olimpiada Regional, que tuvo lugar Velilla Del Río Carrión (Palencia) concurrieron 3 alumnos de segundo de ESO y 2 de cuarto de ESO por cada una de las provincias de Castilla y León (Zamora no tiene Olimpiada Provincial). Se seleccionaron 2 alumnos de Valladolid, 2 de Salamanca, 1 de Ávila y 1 de Segovia.